

NIM

MA Ma'arif NU 1 Cilongok terima Kunjungan Yayasan Van Empel Goldman Foundation

Narsono Son - CILONGOK.KIM.WEB.ID

Feb 29, 2024 - 21:07



MA Ma'arif NU 1 Cilongok terima Kunjungan Yayasan Van Empel Goldman Foundation

CILONGOK - Ma'arif NU 1 Cilongok, Kabupaten Banyumas, menerima kunjungan Yayasan Van Empel Goldman Foundation. Yayasan yang telah lama menjalin kemitraan, dalam bidang pendidikan di MA Ma'arif NU 1 Cilongok, rombongan dipimpin oleh Chairman, Mr. Sander, didampingi anggota yayasan Mr. Casper, Mrs. Isabele, dan perwakilan dari Yayasan Trisula Bakti, Ibu Anggi, Pada Kamis siang (29/02/2024).

Guru dan siswa MA Ma'arif NU 1 Cilongok, menyambut antusias tamu istimewa ini. Diskusi yang mengalir antara pihak yayasan dan siswa sekolah ini membahas beragam isu terkait pendidikan, membangun wawasan dan inspirasi baru bagi kedua belah pihak. Setelah sesi diskusi selesai, rombongan Van Empel Goldman Foundation melanjutkan kunjungan ke berbagai laboratorium pembelajaran yang ada di sekolah.



Kunjungan pertama mengarah ke Lab Tata Busana, tempat siswa menunjukkan hasil karya kreatif mereka di bidang fashion. Mr. Sander dan rombongan terkesima melihat kemampuan siswa dalam menciptakan busana yang unik dan berkualitas tinggi. Diskusi antara pembimbing lab dengan rombongan yayasan pun mengungkap progres yang telah dicapai.

Kunjungan berlanjut ke Lab Teknik Pengelasan, di mana pembimbing lab, Misbakhul Munir, memperkenalkan berbagai hasil karya siswa dalam bidang teknik pengelasan. Terakhir, rombongan menyempatkan waktu untuk berkunjung ke Lab Multimedia, tempat Ahmad Syarif Hidayat memberikan wawasan tentang rencana untuk mengembangkan lab ini menjadi pusat siaran dan broadcast kegiatan sekolah.

Kepala Madrasah Arif Rahmanudin S.E, saat dikonfirmasi awak media menyampaikan ungkapan syukur Alhamdulillah, terima kasih kepada semua pihak atas perjalanan panjang MA Ma'arif NU 1 Cilongok yang pada saat ini perjalanan usianya yang ke-13 tahun, terus memberikan yang terbaik kepada

peserta didiknya dengan segala daya dan upayanya bersama seluruh dewan guru dan tata usaha.

"Kami juga sangat berterima kasih kepada Yayasan Van Empel Goldman Foundation dan Yayasan Trisula Bakti atas kunjungan silaturrahminya, menjadikan sebuah kehormatan untuk keluarga besar MA Ma'arif NU 1 Cilongok, Kata Kepala Madrasah," ungkapnya.

"Berharap agar madrasah kedepan bisa mencetak generasi yang mumpuni dalam berbagai bidang keilmuan dan bermanfaat di masyarakat, bisa berkiprah dalam mengisi pembangunan di Tanah Air NKRI," Tandasnya

Kunjungan yang penuh inspirasi ini ditutup dengan acara ramah tamah bersama pihak MA Ma'arif NU 1 Cilongok serta rekan-rekan dari PPL UIN Saizu Purwokerto. Kemitraan antara yayasan dan sekolah terus ditingkatkan, menjanjikan masa depan yang cerah bagi pendidikan di Cilongok.

(Zainur Rohman/Djarmanto-YF2DOI)